
 

RAPPORT DU MAIRE 2022 
 

À tous les contribuables de la municipalité, 

 

Conformément aux dispositions de l’article 176.2.2 du Code Municipal, je vous fais rapport de la santé financière 

de la municipalité. 

 

ÉTATS FINANCIERS 2021 

 

Les vérificateurs externes Raymond Chabot Grant Thornton, mandatés par la municipalité, ont vérifiés les états 

financiers 2021. 

 

Ces états financiers, déposés et présentés lors de la séance du conseil municipal du 18 juillet dernier, respectent 

en tout points les normes comptables reconnues pour le secteur public du Canada et donnent une image fidèle de 

la situation financière de la municipalité au 31 décembre 2021. 

 

Ces états démontrent des recettes atteignant 2 097 317$ et des déboursés de 2 046 017$ pour un surplus 

d’opérations de 51 300$ qui porte le surplus libre à 223 638$. 

 

FAITS SAILLANTS 2021 

 

❖ Aménagement du bureau du Maire 

❖ Achat de 10 habits de combat (pompiers) 

❖ Équipement pour feu de forêt (pompiers) 

❖ Installation de filets au terrain de balle 

❖ Achat d’un radar pédagogique de vitesse 

❖ Début des travaux sur la montée Papineau 

❖ Élections municipales 

❖ Construction du bloc sanitaire au terrain de balle 

❖ Achat de chaises avec le Club de l’Amitié pour la salle municipale 

 

Dette totale au 31 décembre 2021        1 621 700$ 

Dette sous responsabilité municipale au 31 décembre 2021     1 330 493$ 

 

RÉMUNÉRATION DES ÉLU(E)S 2022 

 

      Rémunération Allocation  Total 

Maire      15 580,96$  7 790,48$  23 371,44$ 

Conseiller(ère)s      5 093,96$  2 547,00$    7 640,96$ 

 

ANNÉE 2022 

 

Nos efforts ont surtout porté sur le redémarrage des projets, de vente des terrains achetés d’Hydro-Québec, des 

modules de jeux et jeux d’eau ainsi que du garage municipal qui se prolongeront l’an prochain et l’aménagement 

d’un 3e puits pour sécuriser l’approvisionnement en eau potable. 

 

Nous procéderons prochainement à l’embauche d’un nouveau Directeur général et greffier-trésorier avec le 

soutien de la FQM. 

 

Les travaux de révision du plan et des règlements d’urbanisme seront entrepris cet automne. Le conseil municipal 

sera directement impliqué avec l’équipe municipale et le groupe Accord. 

 

CONCLUSION 

 

La pandémie a eu des impacts sur l’organisation municipale tout comme l’absence à la direction générale et la 

situation économique actuelle. Les nuages se dissipent et nous pouvons prétendre à des meilleurs jours. 

 

Les membres du conseil établiront dans les prochains mois, une vision collective pour s’assurer de la mise en 

place de services adéquats aux citoyen(ne)s et la réalisation de projets majeurs qui amélioreront le bien-être de 

notre communauté, tel l’approvisionnement en eau potable, le réseau d’aqueduc et la mise à niveau des 

infrastructures municipales. 

 

Je désire remercier les membres du conseil et tous les employés pour l’adaptation parfois difficile. La 

compréhension, la réorganisation et les ajustements sont maintenant en place. L’équipe travaille dans la même 

direction. 


